

Wie gut läuft die Schulplattform Logineo NRW

[...] So bemängelt der Philologen-Verband NRW, dass es weiterhin an einer verlässlichen Infrastruktur und einer flächendeckenden Versorgung mit Breitbandinternet mangele. Zudem schreite die Ausstattung der Lehrer mit dienstlichen Endgeräten, auf denen Logineo laufen soll, nur langsam voran. „Wir haben den Eindruck, dass eine Reihe von Schulen deshalb noch zögerlich ist und an bereits vorhandenen und bewährten Systemen festhält“, so der Verband weiter. Diese Aspekte stünden aktuell einer breiteren Akzeptanz an den Schulen in NRW im Wege.

Den vollständigen Beitrag über Logineo NRW können Sie online in der Rheinischen Post unter dem nachfolgenden Link nachlesen: www.rp-online.de.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement vollständig einsehbar sind.